



**PFEIFEN, TASTEN, WANDERSCHUH  
KINDER-ORGELKONZERT**

Eine Geschichte wird erzählt – von einem außergewöhnlich begabten Jungen und seiner Faszination für die Orgel. Sie spielt vor 300 Jahren. Es geht um Johann Sebastian Bach. Was treibt ihn an? Wen lernte er kennen, wie und warum? Was hat er erlebt, zum Beispiel auf seiner Reise nach Lüneburg. Warum wollte Sebastian unbedingt dort hin? Zu Fuß ist er damals mit seinem Freund Georg Erdmann von Ohrdruf in Thüringen nach Lüneburg gewandert, mehr als 350 km. Da war er gerade mal 15. Wieso landet er später im Gefängnis? Was hat der erwachsene Sebastian später für seine Schüler komponiert? Und was machte ihn zum bedeutendsten Orgelkomponisten aller Zeiten?

**Sabrina Blüthmann** ist Kirchenmusikerin an St. Marien und St. Josef in Münster-Kinderhaus und Sprakel. **Andreas Müller** ist Vorsitzender des Verbandes Pueri Cantores im Bistum Münster sowie Kirchenmusiker von St. Martinus und Ludgerus in Sendenhorst und Albersloh.

**Konrad Paul** ist Kantor an der Apostelkirche Münster und Kreiskantor im Ev. Kirchenkreis Münster. Seit 2019 ist er Kantor an der Apostelkirche Münster und Kreiskantor im Ev. Kirchenkreis Münster.

Das Konzert ist für **Kinder im Alter von 6 bis 11 Jahren** gedacht. Die Kinder dürfen mit auf die Orgelempore, die Erwachsenen nehmen im Kirchenschiff Platz.

### **Moderation und Orgel:**

Sabrina Blüthmann

Andreas Müller

Konrad Paul



**Mittwoch, 22. Mai**

**15:00 – 15:45 Uhr und**

**16:00 – 17:45 Uhr**

**Apostelkirche, Neubrückenstraße**

**Eintritt frei, Spenden erbeten**

**BACH**  
**INSPIRIERT**  
BACHFEST 2024 MÜNSTER